

## Euregio-Cäcilienfeier, die fünfte

Die fünfte Euregio-Cäcilienfeier fand in der Pfarrkirche St. Magnus in Lenzfried statt. Zunächst stand ein Dankesgottesdienst auf dem Programm, anschließend bekamen die zahlreichen Besucher ein Benefizkonzert zu hören. Eine halbe Stunde lang demonstrierten verschiedene Gruppen aus der Region ihr beachtliches Können. Die Illertaler Alphornbläser aus Lauben/Heising waren zu

hören (unser Foto oben). Aber auch die Hinterholzmusikanten oder die Jodlergruppe aus Hellengerst wussten die rund 400 Zuhörer zu beeindrucken. Schließlich rundete noch die Familienmusik Maget das Programm der Euregio-Cäcilienfeier mit einem gekonnten Beitrag ab.

Foto: Ralf Lienert